Cisterciens la visite de au bénéfice mitille sont ion d'archéontinuer les elle le cou-

groupes de lato sensu.
us d'un âge ande facilité.
assez près, il
ux ont été à nt était aisé.
Le cardinal
e 1 février, et

e avancé, n'ax ans, rendant
s eucharistique
emarquer, très
uis de Canossa
Beau cavalier,
Autriche dans
durance et son
il dit adieu à
ns et n'en sort
nites. Cette derl'en sortir et de
près avoir refuplus longtemps
sché de Vérone,

l par Pie IX, le sont de gueule ossa, en italien is cardinaux créés wski. Le nombre des cardinaux décédés depuis l'avènement au tiône de Léon XIII est de 133.

— Rome continue à se préoccuper du procès des Assomptionnistes, qui ont recouru en Cassation contre la sentence de la Cour d'Appel. Ce n'est pas qu'ils s'illusionnent sur le sort qui les attend, mais ils usent de leur droit de défense, et estiment qu'il leur faut, dans l'intérêt de leur cause, employer toutes les armes en leur pouvoir pour résister à la persécution. Ce procès occupe beaucoup à Rome, car si les Assomptionnistes sont frappés avjourd'hui, d'autres congrégations le seront demain. L'hodie mihi, cras tibi, s'applique à leur cas et les considérants de la Cour d'Appel frappent toutes les communautés religieuses, toutes les associations catholiques, qui existent en France. C'est à cause de cette universalité légale de la persécution que le Vatican est inquiet. Il ne suffit à l'Eglise d'avoir de bons curés et de bons vicaires, il lui faut des religieux; et l'hostilité même dont les gouvernements impies font montre contre eux est une preuve directe de leur nécessité.

DON ALESSANDRO.

NOMINATION ECCLESIASTIQUE

Par décision de Mgr l'archevêque de Montréal, M. l'abbé E. Dugas a été nommé vicaire à Varennes.

ORDINATION

IMANCHE, le 1 avril, à la cathédrale, par Mgr l'archevêque de Montréal, ont été ordonnés :

Sons-diacre

Pour le diocèse de Montiéal : M. E. Deschènes ;

Diacre

Pour le diocèse de Montréal : M. J.-A. Roch ;

Prêtres

Pour le diocèse de Montréal : M. E. Dugaz.